

DESIGNAN JEFE DEL DEPARTAMENTO DE FARMACIA

- Entre sus objetivos, afirmó que trabajará para la mejora en la gestión para la Adquisición de Medicamentos.

Mediante Resolución Jefatural N° 288-2015/IGSS se dio por terminada la asignación de funciones de la Q.F. Yessica Samamé Trelles como Jefa del Departamento de Farmacia, a quien se le agradeció por los servicios prestados, asignándose a su vez al QF. Edwin Pascual Manrique como actual Jefe de dicho Departamento.

Ante la presencia de los trabajadores del Departamento de Farmacia del Hospital Nacional Hipólito Unanue del Instituto de Gestión de Servicios de Salud, el Dr. Luis Wilfredo Miranda Molina, Director General Adjunto, realizó la entrega del cargo.

Por su parte, el nuevo Jefe, el Q.F. Edwin Pascual Manrique acotó que espera satisfacer las expectativas del cargo, así como la continua mejora en la Gestión de adquisición de los medicamentos.



Dr. Miranda haciendo entrega de la Resolución que da inicio a la nueva Jefatura del Departamento de Farmacia al Q.F Edwin Pascual Manrique

El Agustino, 02 de Julio de 2015